

France : en 2016 seulement, c'est 1,2 milliard d'euros pour les opérations militaires à l'étranger

(Source : RT)



© Eric Feferberg Source: AFP

Commentaire :

À noter que les chiffres officiels ne sont que la pointe de l'iceberg. La guerre, c'est un business très, mais très lucratif.

Le ministre de la Défense a chiffré à près de 360 millions d'euros le coût de la participation française à l'opération Chammal contre l'Etat islamique. **Le coût total des opérations militaires françaises à l'étranger serait de 1,2 milliard d'euros.**

Commentaire :

Tout juste de quoi nourrir et soigner la population du même pays. Mais l'important n'est pas là aux yeux des élites psychopathiques.

«L'opération au Levant, en 2016, coûtera à la France à peu près 360 millions d'euros pour notre sécurité, pour éviter que Daesh renouvelle ses interventions barbares sur notre territoire», a déclaré le ministre français de la Défense, Jean-Yves Le Drian dans l'émission Complément d'Enquête diffusée le 17 novembre sur la chaîne de télévision France 2.

Selon le ministre, ces dépenses sont «*le prix de notre sécurité*».

Commentaire :

Et quelle sécurité la France a-t-elle en ce moment? **Celle d'être certaine que d'autres « attentats terroristes » se reproduisent.** C'est Valls lui-même qui l'a dit: « [C'est une certitude](#)« .

Début novembre, lors d'une audition à l'Assemblée nationale, le ministre de la Défense avait expliqué que le coût total des opérations militaires françaises à l'étranger atteindrait cette année 1,2 milliard d'euros. Jean-Yves Le Drian avait par ailleurs chiffré à 830 millions d'euros **le surcoût** des opérations extérieures et intérieures (Opex et Opint) par rapport à ce qui avait été initialement budgété pour 2016.

Traditionnellement, le ministère de la Défense prévoit une dotation budgétaire de 450 millions d'euros pour ces Opex, très inférieure à la facture finale. La somme non budgétée est partagée au final entre tous les ministères, une pratique que dénoncent régulièrement un certain nombre de parlementaires tout comme la Cour des Comptes.

Selon la Cour des Comptes, le coût unitaire, par militaire projeté, d'une opération extérieure a plus que doublé depuis une décennie, pour atteindre plus de 100 000 euros par soldat déployé par an.

La France a engagé 4 000 hommes depuis septembre 2015 dans l'opération Chammal déclenchée par les Etats-Unis en septembre 2014 en Irak et en Syrie. Cette opération s'inscrit dans le cadre de la coalition internationale conduite par Washington contre l'Etat islamique.

Commentaire :

Ah, ce cher monstre de L'EI : plus fort que tous les plus forts de ce monde réunis. Faut le faire...

Sollicitée sur le théâtre irako-syrien, l'armée française est également mobilisée dans la bande sahélo-saharienne dans le cadre de l'opération Barkhane (4 000 hommes) et sur le territoire national avec l'opération Sentinelle (7 000 hommes).

Commentaire :

Meurtrier, certes, mais « théâtre » est ici le bon mot.

Partager cet article :

[Facebook](#)
[Twitter](#)
[Google+](#)
[Pinterest](#)

France : en 2016 seulement, c'est 1,2 milliard d'euros pour les opérations militaires à l'étranger

À lire également :



Égypte : Moubarak aurait employé les snipers de « Blackwater » pour tuer les gens



La prétendue « révolution » syrienne : une guerre impérialiste contre la Syrie



L'art de la guerre : ceux qui nous défendent des atrocités



Vingt-six vérités sur l'État islamique (EI) qu'on veut vous cacher